



Infobrief: „Nathrath Aktuell“ **Ausgabe: Sommer 2022**

Liebe Eltern,

Sparkassen-Cup, Erlebnispädagogik, Lesewettbewerb, Besuch des Kunstmuseums, Besuch des Landtags, Aufführung der Musical-AG, Sportfest ... Die Wochen vor den Sommerferien vergingen wie im Flug! Nun dauert nur noch wenige Tage bis wir in die Sommerferien starten. Hier ein kleiner Rückblick über die Ereignisse der letzten Schulwochen sowie Hinweise zu kommenden Terminen.

- **Sparkassen-Cup**

Beim diesjährigen Sparkassen-Cup zeigten die Spieler unserer Schule wieder große Einsatzbereitschaft und spielten mit viel Energie und Herzblut. Leider schieden wir in diesem Jahr in der Zwischenrunde aus. Umso mehr freuen wir uns auf die neue Chance im nächsten Jahr, denn dann sind wir auf jeden Fall wieder mit viel Power und hochmotiviert am Start!

- **Lesewettbewerb**

Semra, Michel, Sara, Elias, Clara, Alhassan, Emma und Moussa nahmen am Vorlesewettbewerb für die 3. und 4. Schuljahre teil. Zuvor waren die acht Kinder als bester Vorleser / beste Vorleserin ihrer Klassen gekürt worden. Nun vertraten sie ihre Klassen auf Schulebene vor dem gespannt zuhörenden Publikum sowie einer fachkundigen Jury, die aus Schulleitung und Frau Jürgensen bestand. Alle Kinder stellten ihre Lesequalitäten mit Eifer und Engagement unter Beweis. Zuerst las jeder einen Abschnitt aus seinem Lieblingsbuch vor, danach musste ein unbekannter Text vorgelesen werden. Der Jury fiel die schwierige Aufgabe zu, die Siegerin / den Sieger zu ermitteln. Hier die Ergebnisse: Elias aus Klasse 3b belegte den 3. Platz, Clara aus Klasse 4a den zweiten Platz und Emma aus Klasse 4b wurde in diesem Jahr 1. Siegerin und belegte Platz 1! Herzliche Glückwünsche!

- **Ausflüge zum Kunstmuseum Solingen und zum Düsseldorfer Landtag**

Die Klasse 4a machte sich im Juni auf den Weg ins Kunstmuseum nach Solingen. Dort nahm sie an einer Führung zum Thema „Portraits“ teil. Im Anschluss entfalteten alle Kinder im Museumsatelier ihre Kreativität und gestalteten eigene Portraits. Es entstanden spannende künstlerische Werke! Den Ausflug ins Museums haben alle sehr genossen!

Einen ganz besonderen Tag durfte die Klasse 4b im Landtag erleben. Die Kinder lernten die Arbeit der Landtagsabgeordneten kennen und erfuhren in einem kleinen Rollenspiel, wie die Politiker und Politikerinnen über Gesetze entscheiden. Zum Besuch im Landtag gehörte außerdem eine Snackpause im Landtagsrestaurant, die allen wegen des leckeren Frühstücks sehr gefallen hat!

- **Erlebnispädagogik**

An einem mehrtägigen erlebnispädagogischen Projekt haben die Klassen 3a und 3b teilgenommen. Die erlebnispädagogischen Aktivitäten fanden in der Erfahrungswelt der Kinder, nämlich im städtischen Umfeld auf dem Schulhof und der Sporthalle statt, was für die Kinder ein ganz besonderes Erlebnis war. Im Mittelpunkt des Projekts stand, dass alle Aufgaben nur gemeinsam im Team erfolgreich gelöst werden konnten. Es war für alle Kinder beeindruckend zu merken, wie wichtig jedes einzelne Gruppenmitglied ist und wie stark alle gemeinsam sind! Ein wirklich tolles Projekt!

- **Musical „Hoch hinaus“**

Nach einer pandemiebedingten Zwangs-Pause füllte sich unsere Aula endlich wieder mit zahlreichen Schülerinnen und Schülern, denn die Kinder der Musical-AG präsentierten am 1., 2. und 7. Juni 2022 das Musical „Hoch hinaus“. Die talentierten Darstellerinnen auf der Bühne wurden durch ein fünfköpfiges Orchester begleitet. Die Musikerinnen und Musiker beherrschten die verschiedenen Rhythmen und Instrumentenstimmen perfekt und die Schauspielerinnen performten mit Leidenschaft! Die Aufführungen waren ein großartiges Highlight und das Publikum war begeistert! Ganz herzlichen Dank an Herrn Pflanz für sein großes Engagement und seine tolle Arbeit mit dem Ensemble!

- **Sportfest**

Am 17. Juni fand bei herrlichem Sonnenschein unser Sportfest statt. Alle Kinder waren hoch motiviert und freuten sich darauf, in ihren Klassenteams beim Weitwurf, Weitsprung sowie beim Staffel- und Ausdauerlauf ihr Bestes zu geben. Es waren spannende Wettkämpfe und ein schönes Gemeinschaftserlebnis für alle! Ein dickes Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer!

- **Kollegium:**

Herr Siegmüller und Frau Brauer vertreten seit April Frau Hardt, die sich aktuell in Elternzeit befindet! Wir freuen uns sehr, dass unser Team durch zwei so engagierte und kompetente Lehrkräfte verstärkt wird. Herzlich willkommen! Seit Anfang Juni ist Frau Queda im Mutterschutz, anschließend wird sie in Elternzeit gehen. Wir wünschen ihr von Herzen alles Gute und freuen uns auf die Zeit, wenn sie wieder zu uns zurückkehrt.

- **Termine:**

Freitag, 24.06.2022 **Letzter Schultag:** Unterricht für alle von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr
Zeugnisausgabe,
Abschlussfeier der Klassen 4 in der Turnhalle 10.15 bis ca.10.45 Uhr

Mittwoch, 10.08.2022 **Erster Schultag nach den Sommerferien:**
Unterricht für alle von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr,
ab Donnerstag, 11.08.2022 Unterricht nach Plan

Donnerstag, 11.08.2022 **Einschulung der neuen Schulkinder**

Ferien:

Sommer: Montag, 27.06.2022 bis Dienstag, 09.08.2022

Herbst: Dienstag, 04.10.2022 bis Samstag, 15.10.2022

Weihnachten: Freitag, 23.12.2022 bis Freitag, 06.01.2023

Ostern: Montag, 03.04.2023 bis Samstag, 15.04.2023

Pfingsten: Dienstag, 30.05.2023

Sommer: Donnerstag, 22.06.2023 bis Samstag 04.08.2023

Bewegliche Ferientage im Schuljahr 2022/23

Rosenmontag: 20.02.2023

Veilchendienstag: 21.02.2023

Freitag nach Christi Himmelfahrt: 19.05.2023

Pädagogische Ganztagskonferenzen im Schuljahr 2022/23:

Mittwoch, 16.11.2022: Evaluation des Leistungskonzepts im Fach Deutsch.

Alle Kinder haben schulfrei. **Der offene Ganzttag und die Betreuung sind geschlossen.**

Im Frühjahr 2023 wird die 2. pädagogische Ganztagskonferenz stattfinden, der Termin wird noch bekanntgegeben.

Wir wünschen allen fröhliche Sommertage und eine erholsame Urlaubszeit!

Mit herzlichen Grüßen

M. Jansen *D. Pflanz*

Martina Jansen und Denny Pflanz und das gesamte Team der Grundschule Nathrather Straße

